

Panamá ordena el cierre de 15 consulados en E.U.

Washington, mayo 10 (AP). El diplomático panameño Juan B. Sosa dijo hoy aquí que su país ha ordenado el cierre de unos 15 consulados en los Estados Unidos en lo que se percibe como un nuevo capítulo en la guerra de nervios entre los dos países. En fuentes norteamericanas se dijo a su turno que el secretario de Estado, George P. Shultz, habría pasado a la Casa Blanca una lista de funcionarios y diplomáticos panameños en este país a los cuales se

les denegaría su status oficial. El portavoz oficial Charles Redman declinó comentar públicamente sobre los dos asuntos. "No sé nada de los consulados, pero por lo demás eso sería una acción del gobierno del presidente Solís Palma al que no consideramos el poder legítimo de Panamá", dijo sobre lo primero. "No sé en qué estado se encuentra el status de los

—Pasa a la página 52—



REDFORD EN RUSIA. Moscú, mayo 10 (AP-Cablefoto). El actor estadounidense Robert Redford, visto frente a la Catedral de San Basilio, en la Plaza Roja de Moscú. Redford se encuentra en esta capital, para inaugurar un festival de sus películas.

Normal reacción en Panamá ante la reapertura bancaria

Ciudad de Panamá, mayo 10 (DPA). Edgardo Lasso Valdés, presidente de la Asociación Bancaria Panameña, que aglutina a 97 de los 120 bancos establecidos en este país, declaró, con motivo de ser hoy el segundo día de reapertura de los bancos, que "la reacción del público sigue siendo muy normal, con mucha consideración con la situación actual que vive la nación".

Michael Rocard nuevo primer ministro francés

París, mayo 10 (AP). El presidente François Mitterrand designó hoy al socialista Michel Rocard, un popular político que trata de atraer a los votantes centristas, Primer Ministro de un nuevo gobierno francés. "El Presidente me ha confiado una difícil tarea", dijo Rocard a los reporteros tras la ceremonia de transferencia del cargo en las oficinas del Primer Ministro en el Hotel Matignon.

Gorbachev recibirá a ex jefes de varios gobiernos del mundo

Bonn, Mayo 10 (DPA). El secretario general del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, recibirá probablemente la próxima semana a una delegación de antiguos jefes de estado y de gobierno de todo el mundo que llegará a Moscú encabezada por el ex primer ministro de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, se informó hoy en Bonn. La comitiva estará integrada, entre otras personalidades, por los ex presidentes Valery Giscard d'Estaing y Helmut Schmidt.

—Pasa a la página 13—



NUEVO MINISTRO. París, Mayo 10 (AP-Cablefoto). El socialista Michel Rocard, fue nombrado hoy nuevo primer ministro de Francia, en sustitución de Jacques Chirac.



Carlucci: EU preocupado por cubanos en Panamá

Washington, mayo 10 (DPA). Estados Unidos está preocupado por la creciente presencia cubana en Panamá y la considera una amenaza a su seguridad nacional y del Canal de Panamá, expresó hoy el secretario de defensa, Frank Carlucci. Carlucci dijo ante la subcomisión de defensa de la comisión de asignaciones del Senado que no

—Pasa a la página 50—

Triunfo de Rodrigo Borja devuelve la tranquilidad

Quito, Mayo 10 (AP). El triunfo de Rodrigo Borja en la elección presidencial del domingo pasado devolvió la tranquilidad al Ecuador, conmovido por una intensa campaña electoral durante ocho meses, según afirmaron hoy analistas de prensa. Borja, un social demócrata de 52 años, derrotó a Abdala Bucaram, de 36, un populista que provocó tensión con su agresivo estilo de hacer política.

EU veta en Consejo de ONU condena a incursión israelí

Nueva York, mayo 10 (DPA). Estados Unidos vetó hoy en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas una condena a la incursión de Israel en Libano la semana pasada, oponiéndose así a los restantes 14 miembros del organismo. La resolución había sido presentada por seis países. La sesión de urgencia del Consejo de Seguridad

—Pasa a la página 13—

Honduras se defenderá de la guerrilla salvadoreña

Tegucigalpa, mayo 10 (DPA). Honduras informó hoy que defenderá sus fronteras terrestres ante los anunciados ataques de la guerrilla izquierdista de El Salvador, que amenazó con realizar incursiones contra el territorio vecino en represalia a lo que llama intervención de las Fuerzas Armadas hondureñas contra ellos al ayudar a los insurgentes.

ONU considera hoy plan de ayuda a CA

Naciones Unidas, Mayo 10 (AP). Funcionarios internacionales anunciaron hoy un plan por un total de 4.370 millones de dólares destinado a prestar ayuda de emergencia a América Central, que será presentado mañana a consideración de la asamblea general en una sesión especial convocada al respecto.

El plan, anunciado en rueda de prensa por el ex canciller colombiano Augusto Ramírez Ocampo, representante especial del secretario general Javier Pérez de Cuéllar para América Central, sería financiado por agencias internacionales, países interesados en la paz de la región y agencias de las

—Pasa a la página 52—

El Papa bebe en Bolivia el té de hojas de "coca"

La Paz, mayo 10 (AP). Aunque los efectos de la altura de esta ciudad,

—Pasa a la página 13—



LIBERADOS. Bogotá, Mayo 10 (AP-Cablefoto). Los ciudadanos suizos, Richard Aufderregger, izquierda, líder religioso, y Wilfried Lehner, hombre

de negocios, figuran entre los 11 extranjeros liberados ayer por un grupo izquierdista colombiano. Hoy se espera la libertad de tres personas más.